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　恒例のボウリング大会を開催しました。
　幼児、小学生、高校生、大人まで多くの参加をい
ただき、ありがとうございました。いつも参加して
くれている子ども達が大きく成長していてびっくり
しました。皆さんの楽しむ姿がうれしかったです。
ちなみに私の �ゲーム目は出来過ぎの ���。優勝し
ちゃったら…のプレッシャーに負け、�ゲーム目は
��� でした。
　多くのご協賛をいただきありがとうございました。
これからも継続していきたいと思います。
　
　

　知人より「チケットもらったので、行ってくるわ」
と連絡があってので、妻や友人を誘って観戦に行き
ました。知人は高校時代バスケ部だったらしく、
選手のパンフレットを見ながら、ヘッドコーチ並み
に選手に鋭い指摘をしているのが面白かったです。
　皆さんのお陰で、グラウジーズホーム戦の平均
入場者数 �,��� 人以上を達成しました。これで
Ｂプレミア参入条件を満たすことができそうで、
うれしく思っています。
　再来年のＢプレミアリーグ参入は、子どもたち
に感動を与える意味でも、本市の関係人口増加や
市政経営にとっても重要ですので、今後の活躍に
期待しています。

ごあいさつ

　皆さまにおかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
　２期目の最終年度となりましたが、おかげさまで元気に働かせていだいています。
　常任委員会においては、３年目となる総務文教委員会の委員長を拝命しています。また、
会派においても引き続き政務調査会会長として政策全般に携わっています。
　人口減少社会において聞き心地のいい事ばかりでない時代となっていきますが、
責任世代として富山市の将来を見据え、これからも安全で安心できるまち（都市）になる
よう取り組んで参ります。
　今後も信念を貫きながら皆さまの期待に応えられるように精進しますので、ご理解と
ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和 6年 3月 22 日　役員が決まりました

第４回ボウリング大会を開催しました
令和 6 年 2 月 23 日（金）

アピタ東ワンダーボウル

B リーグ 2023-24 シーズン
富山グラウジーズ観戦

令和６年 4 月 10 日（水）

富山市総合体育館　

総務文教委員会　委員長　
富山市議会自由民主党会派　政務調査会長

横野　昭（富山市議会自由民主党）4期（婦中町） 
松尾　茂（公明党）3期（城川原）

議　長　

常任委員会は
会派の役職は　

副議長　

今後もミニ集会を
開催していきますので、
ぜひお声かけください。
（少人数の集まり歓迎）
みなさまの生のご意見を
聞かせていただき、
市政へ反映させて
まいります。
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令和�年�月議会 日時：令和５年９月８日（金）

① 富山市における労働政策
② 富山市における子ども・子育て施策
③ 豪雨災害時の対応

質問

　無料職業紹介所「ＪＯＢ活とやま」の開設、新
卒者等への合同企業説明会の実施、採用動画制作
への合同企業説明会の実施、採用動画制作への支
援を行ってきた。
　今年度からは富山大学と連携し１年生を対象に
富山で働く利点についての講義を実施したほか、
その内容を首都圏の大学と連携した合同企業説明
会の場等でも発信する予定である。
　人材確保は難しい課題だが、国や県、商工会議
所等の取り組みと連携し、さまざまな角度から中
小企業への支援に努めたい。（商工労働部長）

令和�年��月議会 日時：令和５年 �� 月� 日（火）

① プラスチック資源一括回収
② 家庭ごみ有料化の導入
③ 富山市病院事業経営

質問

　家庭ごみの処理費用は今後も高止まりになるこ
とが予想されるほか、いずれはごみ処理施設の更
新が必要となることから、市は財政的な備えをす
べき時期にきていると考えている。
　家庭ごみ有料化はごみの減量化に効果的な取り
組みであるとともに、手数料の一部を将来の備え
として積み立てることができる。導入について熟
慮を重ね検討を加速していきたい。（市長）

　令和 � 年７月１日に開館したオーバードホール
中ホールの施設見学会と市政報告会、富山グラウ
ジーズの高堂代表、藤井富山市長を迎えて「プロス
ポーツと富山市の魅力発信について」ディスカッ
ションを開催しました。
　施設見学会では普段は入れないエリアを見学した
り、１階から � 階まで好きな座席からステージをみ
たりしていただきました。

オーバードホール中ホール施設見学会＆
市政報告会を実施
令和 5 年 11 月 11 日（土）

オーバードホール中ホール

開会式

施設見学会

市政報告会

ディスカッション

クイズラリー答え合わせ

　元日の能登半島地震で亡くなられた方々に哀悼の意
を表し、ご遺族と被災された方々にお見舞い申し上げ
ます。
　本市では、初めて震度５強が観測され、市内各地で
液状化現象による被害が発生し、社会インフラや
住環境に大きな影響がでました。
　まだ復旧までに時間を要しますが、国や県と連携
しながら取り組んで参りますので、ご理解とご協力を
お願いいたします。　　

◆定例会一般質問◆

◆能登半島地震について◆
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